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ATA REUNIÃO – CONSELHO ADMINISTRAÇÃO E CONSELHO FISCAL 
 

Aos 24 dias do mês de março do ano de 2025, às 09h00, na Sede do Instituto de Previdência dos 

Servidores Públicos do Município de Quitandinha, na Avenida Fernandes de Andrade, 1753, 

reuniram-se os membros Conselho de Administração e Diretoria Executiva, cujos presentes 

assinam abaixo Iniciada a reunião, a Presidente do Conselho de Administração Maria Fernanda 

agradeceu a presença dos conselheiros, certificando a presença de quórum mínimo. Na 

sequencia, o membro do Comitê de Investimentos Thiago Luiz Boll apresentou o relatório com o 

extrato consolidado de 28/02/2025, elaborado pela empresa LDB Empresas e encaminhado 

anteriormente no grupo de whatsapp, no qual explicou que o Instituto atualmente tem R$ 

87.362.276,18. Relatou que embora o valor seja significativo, neste mês os investimentos ficaram 

abaixo da meta e que decorre principalmente da variação negativa da bolsa e dos fundos em 

títulos públicos que fazem marcação a mercado, que acabam prejudicados em razão desta 

instabilidade de mercado. Citou que o comitê está estudando se é caso de novos investimentos 

em tesouro direto, que rende mais que os fundos atrelados a títulos públicos. Citou que neste mês 

entrou o valor dos juros repassado pela XP, que ocorre a cada 6 meses nas aplicações em 

tesouro direto, e que o valor entrou na conta BB Fluxo. Citou que seria melhor redirecionar para a 

BB Perfil, cuja taxa de administração é menor. Após a explanação, a presidente colocou a 

proposta em votação, sendo aprovada a troca da conta por unanimidade. Na sequencia, foi 

relatado que a conversa do presidente do Comitê de Investimentos Ricardo Casagrande com o 

Prefeito Municipal José Ribeiro de Moura foi positiva no sentido de regulamentar o JETON dos 

conselheiros, porém que precisaria fazer ajustes no projeto para que outros conselheiros não 

busquem equiparação pela participação em conselhos. Esclareceu que o pagamento seria feito 

pelo Instituto por meio de folha complementar e não compensação entre órgãos. Foi discutido o 

valor do JETON e reiterado meio salário mínimo para os conselheiros e um salário mínimo para os 

presidentes dos conselhos administrativo e fiscal e comitê de investimentos. Citou-se que não 

caberia um valor fixo baixo, pois se fosse gratificação por responsabilidade, este estaria atrelado a 

percentual do salário e o menor dos percentuais previstos na lei é 30%. Definido que o valor teria 

que ser pago para conselheiro com e sem certificado, em razão da responsabilidade solidária, 

mas que seria estipulado prazo de no máximo 6 meses para conseguir a certificação. Na 

sequencia foi apontado solicitação da empresa LDB para mudança da data próxima reunião, de 

22 de abril para 28 de abril, o que foi aprovado por todos os presentes. Foi solicitado ainda por 

alguns conselheiros que em razão do fechamento da folha, as reuniões mensais ocorram no início 

do mês, o que colocado em votação, foi aprovado por todos os membros presentes. Diante disso, 

o presidente do Instituto, Sr. Emerson Karasawa, ficou de reorganizar o calendário e encaminhar 

no grupo de whatsapp. Na sequencia, o Diretor Presidente esclareceu que seria mais conveniente 
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se soubéssemos se o Projeto de Lei criando o Jetom será enviado a Câmara de Vereadores ou 

não, para daí fazer um novo processo para contratação de curso para os conselheiros e 

servidores interessados e posterior contratação da empresa para a certificação propriamente dita, 

dando exemplo o Instituto Totum. Citou ainda que embora nosso Instituto seja classificado como 

médio porte a certificação obtida no nível básico até 31/12/2025, durante seu prazo de validade de 

4 (quatro) anos, atenderá ao critério de qualificação técnica, mediante comprovação de 

certificação emitida por meio de processo realizado por entidade certificadora reconhecida pela 

Comissão de Certificação dos Profissionais dos RPPS. Lembrou que conforme parâmetros 

estabelecidos na Portaria MTP nº 1.467/2022 a certificação exigida até dezembro/2025 é do 

Responsável pela Gestão das Aplicações dos Recursos do RPPS, dos Membros da 

Diretoria é da maioria dos membros da diretoria; dos Membros Titulares do Comitê de 

Investimentos é da maioria dos membros; dos Membros Titulares do Conselho 

Deliberativo é de 1/3 dos membros e dos Membros Titulares do Conselho Fiscal é de 1/3 

dos membros e que a partir de 2026 todos os membros do RPPS devem ter certificação. 

Considerando a recente alteração na composição do Conselho Fiscal, que resultou na 

vacância do cargo de presidente, os atuais membros, em comum acordo, elegeram a Sra. 

Jakeline Calizário Prado para assumir a presidência do Conselho. A Sra. Jakeline aceitou 

prontamente o cargo, passando a exercer a função a partir desta data. Em tempo, foi 

citado sobre a realização de um evento de prestação de contas do Instituto para todos os 

funcionários, como era realizado em outras épocas no Salão Paroquial da igreja Matriz, mas que 

dependia do aval do prefeito para liberação dos funcionários. Não havendo outros assuntos, foi 

declarada encerrada a presente reunião, e eu, Nara Fernanda Ramos Cruz Piontkievic, secretária 

eleita, lavro e assino a presente ata, juntamente com os demais presentes. 

NARA FERNANDA RAMOS 
CRUZ PIONTKIEVIC 

Secretária 
e membro  

 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 

MARIA FERNANDA SIMÕES 
BELLEI KEMP 

Titular 

  

 

DIONEI CESAR FAGUNDES Titular  

EDISON JOSÉ RADULSKI Titular  

JUSSARA WISNIEWSKI Titular  

MARIA DE LOURDES TRAIN Titular  
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THALINE EMANUELE KUSDRA Titular  

LUIZ CARLOS LECHINOSKI Titular  

RAQUEL DORILDA BARBOSA Titular  

 

  

DIRETORIA EXECUTIVA 

EMERSON MITSUI KARASAWA Diretor 
Presidente 

 

LUANA MLENEK MORDASKI 
FREIRE 

Diretora de 
Previdência e 

Atuária 

 

CLARICE MARIA MACHOSKI 
WOJCIKIEVICZ 

Diretora 
Administrativo-

Financeira 

 

 

CONSELHO FISCAL 

JAKELINE CALIZÁRIO PRADO 
Titular  

ELEANDRO MEIRA DE 
ANDRADE 

Titular  

GUARAÇAI PISSAIA 
PEROCELLI 

Titular  

JULIANA RUVISNKI DEDA Titular   

  
 


